

Fondé en 1949, le groupe pharmaceutique Kyowa Hakko Kirin s'est donné pour mission de contribuer à la santé et au bien-être des personnes partout dans le monde, grâce à la découverte et à la commercialisation de médicaments innovants.



Kyowa Hakko Kirin, qui appartient à Kirin Holdings Limited, est un groupe pharmaceutique d'envergure internationale dont les **7 500 collaborateurs répartis dans 21 pays** concentrent leur travail sur la Recherche, le développement et la commercialisation de thérapeutiques innovantes.

Présent en France depuis 1998 sous le nom de ProStrakan Pharma, Kyowa Kirin est principalement présent en oncologie, en soins de support, particulièrement la prise en charge des douleurs cancéreuses.

Egalement spécialisé dans les domaines de *la néphrologie*, de *l'immuno-allergologie* et de *la neurologie*, le groupe défend une devise :

« s'engager pour la vie »

Quelques chiffres clés

- **3 milliards** de chiffre d'affaire en 2016
- Plus de **1000** chercheurs
- **14,3%** du chiffre d'affaire investit en R&D



Kyowa Kirin investit dans la prise en charge des maladies rares

Kyowa Kirin développe également ses activités **dans la prise en charge des maladies rares** et se donne pour mission de répondre aux besoins des patients souffrant de maladies pour lesquelles aucun traitement efficace n'est disponible.

Souvent chroniques, progressives, dégénératives, invalidantes et pouvant engager le pronostic vital des patients, les maladies rares sont pour la plupart d'origine génétique et affectent la qualité de vie des patients dès l'enfance. Des millions de patients en France et dans le monde souffrent d'autant plus que le diagnostic est difficilement établi et que les maladies sont orphelines de traitements.

Dans ce cadre la France bénéficie d'une part, de plans de santé publique successifs permettant des progrès dans la prise en charge des patients et, d'autre part d'un système de centres de référence et de compétence qui est à l'avant-garde de tous les pays.

Au-delà des avancées thérapeutiques que Kyowa Kirin peut apporter, sa mission est de contribuer, par l'apport de services associés auprès des acteurs de santé et des patients, à une meilleure prise en charge de ces pathologies en France et dans le monde.



Kyowa Hakko Kirin investit dans le développement de biotechnologies de pointe et concentre ses recherches sur les petites molécules et les anticorps monoclonaux pour découvrir et commercialiser des thérapeutiques de pointe partout dans le monde.

Les anticorps thérapeutiques : atout-clé de Kyowa Kirin



Les anticorps thérapeutiques représentent l'atout-clé de Kyowa Hakko Kirin, leader dans ce domaine. Le groupe développe cette activité grâce à des technologies exclusives dans le cadre d'accords stratégiques avec d'autres sociétés.

Les technologies brevetées Kyowa Hakko Kirin que sont Potelligent® et Complegent® permettent d'optimiser la production et d'accroître l'efficacité de ses nouveaux anticorps actuellement en développement ou en cours d'enregistrement. Ces anticorps sont élaborés dans des unités de fabrication très perfectionnées.

Kyowa Kirin a développé la technologie HAC (Chromosome Artificiel Humain) permettant de générer des anticorps entièrement humanisés semblables à ceux produits par l'organisme humain permettant ainsi une administration prolongée.

Deux actifs sont actuellement à un stade avancé de développement :

Burosumab (KRN23)

Burosumab est un anticorps monoclonal destiné aux patients atteints de Rachitisme vitamino-résistant hypophosphatémique d'origine génétique.

- + Le Rachitisme vitamino-résistant est une forme de rachitisme qui présente la particularité d'être résistante au traitement habituel à la Vitamine D. Cette pathologie peut notamment causer des déformations osseuses, des problèmes de croissance ainsi que des carences en phosphate.

Mogamulizumab (KW-0761)

Mogamulizumab est un anticorps monoclonal humanisé, potentiellement considéré comme une immunothérapie anticancéreuse, en particulier dans les lymphomes non-hodgkiniens à cellule T.

Des valeurs au service du développement

Si le groupe travaille à maximiser la valeur de ses produits existants sur le marché asiatique où il est historiquement implanté, il mise par ailleurs sur ses points forts et son réseau mondial pour **étendre ses activités en Europe et aux Etats-Unis**. Pour asseoir son développement international, Kyowa Kirin s'appuie surtout sur ses valeurs : **intégrité, innovation, travail d'équipe**, sur la force de ses équipes et sur l'excellence démontrée dans ses engagements sociaux qui lui ont permis de gagner la confiance de ses investisseurs, partenaires et de ses clients à travers le monde.



André Abric

Président de Kyowa Kirin Pharma

Fort d'une grande expérience dans l'industrie pharmaceutique, André Abric est depuis 2015 président de Kyowa Kirin Pharma. Après avoir lancé en France Schwarz Pharma en 1991, il a notamment été Manager Général des Laboratoires Archimedes Pharma et Basilea Pharma avant de devenir Président des Laboratoires ProStrakan devenu depuis Kyowa Kirin.